

BAB I

PENDAHULUAN

A. Alasan Pemilihan Judul

Semua jenis usaha membutuhkan modal kerja untuk menjamin kelancaran dan kelangsungan hidup perusahaan. Perusahaan industri membutuhkan dana yang cukup besar untuk membeli bahan baku serta kebutuhan lain untuk proses produksi. Hal ini berarti perusahaan harus menyediakan dana dalam jumlah cukup untuk kelangsungan operasinya.

Perusahaan dapat memperoleh kebutuhan modal kerja dari berbagai sumber. Modal kerja yang diperoleh tersebut kemudian dapat dipergunakan untuk memenuhi kebutuhan perusahaan, misalnya untuk pembelian aktiva tetap guna melengkapi fasilitas produksi, bahan baku atau dapat disimpan dalam bentuk kas guna memenuhi kewajiban perusahaan kepada pihak luar.

Pimpinan perusahaan harus dapat mengetahui seberapa besarnya kebutuhan dana untuk selang waktu tertentu, dari mana dana tersebut dapat diperoleh dan apakah penggunaan modal kerja tersebut telah sesuai dengan sasaran sebagaimana yang telah ditetapkan. Maju mundurnya suatu perusahaan sangat tergantung pada kemampuan pimpinan dalam mengelola modal kerja dalam perusahaan.

Hal ini tercermin dari laporan keuangan yang merupakan bentuk pertanggungjawaban pimpinan perusahaan. Laporan keuangan tersebut dapat digunakan untuk menilai kinerja pihak pimpinan perusahaan pada masa lalu dan sekarang. Apabila jumlah modal kerja yang tersedia di perusahaan terlalu kecil akan mengakibatkan terganggunya operasi perusahaan yang berakibat kepada kerugian. Sebaliknya bila jumlah yang tersedia terlalu besar juga akan mengakibatkan adanya kas menganggur, yang akan berakibat penerimaan atau laba perusahaan tidak maksimal.

Berdasarkan uraian diatas serta melihat betapa pentingnya pengelolaan sumber dan penggunaan modal kerja pada perusahaan. Penulis tertarik untuk membahas dan menganalisis masalah yang berkenaan dengan hal tersebut dan menuangkannya dalam bentuk skripsi yang berjudul **"Analisis Sumber dan Penggunaan Modal Kerja Pada PTPN II Kebun Bandar Klippah (Persero) Medan"**.

B. Perumusan Masalah

Berdasarkan penelitian pendahuluan yang penulis lakukan pada PTPN II Kebun Bandar Klippah (Persero) Medan, maka penulis merumuskan permasalahan "Apakah pengelolaan sumber dan penggunaan modal kerja pada perusahaan sudah dilaksanakan semaksimal mungkin".